

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 28, 2023 - 09:00



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi, 28 Agustus 2023 - Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjangsana dan Door to Door System (DDS)

yang bertujuan untuk mempererat silaturahmi dan meningkatkan kewaspadaan masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada Senin, 28 Agustus 2023, pukul 13.00 WIB, di Kp. Cirawa Rt. 01/05, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat anjingsana tersebut, Aipda Suhendar Romdoni berinteraksi langsung dengan warga masyarakat Desa Nyalindung. Ia memberikan berbagai himbauan penting guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Mengedepankan kesadaran terhadap bahaya ini diharapkan dapat melindungi masyarakat dari ancaman tersebut.
2. **Pencegahan Kejahatan:** Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti Curat (Pencurian dengan pemberatan), Curas (Pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (Pencurian kendaraan bermotor). Bhabinkamtibmas memberikan saran untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.
3. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE CURHAT DONG":** Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG". Program ini mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Bhabinkamtibmas siap mendengarkan segala curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.